

# *Des jeunes artistes cubains débattent des paroles historiques de Fidel Castro aux intellectuels*

---

Image not found or type unknown



La Havane, 16 juin, (RHC)- A l'invitation de l'Association Hermanos Saíz, qui rassemble les jeunes créateurs cubains, des artistes cubains ont débattu ce mercredi de la validité du discours de Fidel Castro, en juin 1961, connu comme «Paroles aux intellectuels».

À l'occasion du 60e anniversaire de ce discours prononcé lors de la première rencontre du leader historique de la Révolution avec des écrivains et des artistes à la Bibliothèque nationale, plusieurs jeunes échangé des points de vue sur la politique culturelle cubaine et son rôle dans le scénario actuel.

Dans le cadre de cette rencontre, l'Association Hermanos Saíz a organisé la présentation des livres «Paroles aux intellectuels » de la Maison d'édition Abril, «Des notes à propos de la guerre culturelle» d'Abel Prieto, président de la Casa de las Américas et «Cuba libre: l'utopie séquestrée » de l'historien Ernesto Lima. Ces deux derniers livres ont été présentés par la maison Ediciones La Luz.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/260946-des-jeunes-artistes-cubains-debattent-des-paroles-historiques-de-fidel-castro-aux-intellectuels>



# **Radio Habana Cuba**